



La Jornada

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE
DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYÁN VELVER

SÁBADO 23 DE SEPTIEMBRE DE 2023 // CIUDAD DE MÉXICO // AÑO 40 // NÚMERO 14074 // Precio 10 pesos

Albergues saturados en ambos lados de la frontera



▲ En lo que va del año el INM interceptó a casi millón y medio de extranjeros, de los cuales 788 mil fueron repatriados, la mayoría a Guatemala, El Salvador y Honduras, informaron autoridades. En la Ciudad de México los refugios están rebasados, como el Cafemin, que tiene capacidad para 100 personas y ahorita aloja a 500, con más de

100 viviendo en tiendas de campaña en la calle, lo que ayer provocó que vecinos cerraran el Circuito Interior para exigir que los reubiquen, así como la apertura de "espacios dignos" para los indocumentados. En la imagen, una mujer de Camerún espera tras el muro entre Tijuana, Baja California, y San Diego, California. Foto Afp

Busca el gobierno evaluar con Biden vías legales en noviembre, señala

Rebasó a México y EU la ola migratoria, advierte Bárcena

● Sólo en agosto cruzaron a Estados Unidos casi 233 mil; la mayor cifra del año

● En ocho meses atravesaron la selva del Darién 340 mil personas: OIM

● Ambos países y Ferromex pactan 15 acciones "para que no expongan su vida"

● Hoy se reanuda el flujo de trenes en el paso de Piedras Negras, Coahuila

A. SÁNCHEZ, J. ESTRADA, C. GÓMEZ MENA, J. LAURELES, J. XANTOMILA Y AGENCIAS/P 4 Y 5

Fiscal de Morelos sale del Altiplano

/ P 21

López-Gatell y Nahle, entre 8 o 10 que dimitirán, confirma AMLO

● Aunque no es obligatorio, "por ética" no deben tener cargos mientras buscan otro

A. URRUTIA Y E. OLIVARES / P 6

Falleció la mano derecha de Gertz Manero en la FGR

GUSTAVO CASTILLO / P 8

Emite Cofepris convocatoria a IP para venta de vacunas covid

● Antes de darles registro, farmacéuticas deben probar seguridad y eficacia de dosis

REDACCIÓN / P 27

En la ONU



▲ En el contexto de su visita a Naciones Unidas, la canciller Alicia Bárcena y su homólogo ruso, Serguéi Lavrov, sostuvieron un encuentro en el que expresaron su interés en seguir cooperando en diversos foros multilaterales. Foto de redes de la embajada rusa